

# WARTA

## Kodim 0736/Batang Mengikuti Gelar Apel Operasi Keselamatan Lalin Candi, Satlantas Polres Batang Optimalkan ETLE

Edi Purwanto - [BATANG.WARTA.CO.ID](http://BATANG.WARTA.CO.ID)

Mar 2, 2022 - 09:15



Batang – Satuan Lalulintas (Satlantas) Polres Batang berupaya mengoptimalkan pemanfaatan Electronic Traffic Low Inforcement (ETLE) dalam penegakan hukum, apabila terjadi pelanggaran yang dilakukan pengemudi.

Kasatlantas Polres Batang, AKP Dhayita Dhaneswari mengatakan, penegakan hukum tetap dilakukan terhadap pengemudi yang melakukan pelanggaran lalulintas. "Penilangan dilakukan menggunakan sistem ETLE," terangnya, usai memberangkatkan personel Satlantas pada Operasi Keselamatan Candi 2022, di halaman Mapolres Batang, kemarin Selasa (1/3/2022).

Beberapa pelanggaran yang menjadi perhatian, yakni tidak mengenakan helm bagi pengendara sepeda motor, dan sabuk pengaman bagi pengendara roda empat. "Untuk Operasi Keselamatan Candi 2022, selain pengoptimalan ETLE, sasaran lain yang ingin dicapai, adalah penurunan angka penyebaran Covid-19 dengan intensif membagikan masker di sarana publik, menurunkan angka kecelakaan lalulintas dan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polres Batang," bebernya.

Operasi Keselamatan Candi 2022 digelar mulai 1-14 Maret dengan menggandeng Dinas Perhubungan, Satpol PP dan Kodim 0736/Batang. "Kolaborasi terus dilakukan dengan instansi terkait dalam menjaga Kamtibmas agar tetap kondusif di wilayah Kabupaten Batang," tegasnya. Kepala Dinas Perhubungan Batang,

Murdiono mengatakan, pelanggaran lain yang menjadi perhatian Dishub untuk membantu Satlantas yakni apabila ditemukan ketidaksesuaian kendaraan dengan ketentuan yang berlaku. "Antara lain : truk yang berat dan panjangnya melebihi ketentuan, bisa ditilang. Standar panjang truk tergantung ukurannya, ada yang 8 meter dan 12 meter," terangnya.

Hadir dalam Apel operasi keselamatan candi Kapolres Batang dan anggota, Anggota Kodim 0736/Batang, Satpol PP serta lainnya.